

# PJSN

## TK Kout J2 Satgas Yonif 509 Kostrad Berkomitmen Memajukan Pendidikan Anak-anak Papua

Jurnalis Agung - [PAPUA.PJSN.OR.ID](http://PAPUA.PJSN.OR.ID)

Aug 2, 2024 - 10:46



INTAN JAYA- Titik Kuat (TK) Kout J2 Satgas Yonif 509 Kostrad menunjukkan komitmen kuat mereka dalam memajukan pendidikan anak-anak Papua dengan



menggelar kegiatan berbagi alat tulis sambil melaksanakan patroli keamanan di wilayah Intan Jaya. Jumat (02/08/2024)

Prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya melaksanakan tugas utama mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut, tetapi juga turut berperan aktif dalam upaya peningkatan pendidikan bagi generasi muda Papua. Mereka membagikan berbagai perlengkapan alat tulis kepada anak-anak sekolah di kampung-kampung yang mereka lalui saat melakukan patroli.



Komandan TK Kout J2, Lettu Inf M. Fardhana, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Satgas Yonif 509 Kostrad untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan kontribusi positif bagi perkembangan pendidikan di Papua.

"Kami menyadari bahwa pendidikan adalah kunci untuk masa depan yang lebih baik. Oleh karena itu, kami berkomitmen untuk membantu anak-anak Papua mendapatkan akses pendidikan yang lebih baik melalui pembagian alat tulis ini," ujar Dan TK.

Anak-anak di Kampung yang dikunjungi terlihat sangat antusias menerima bantuan alat tulis tersebut. Mereka mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian dan kepedulian prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad.



"Kami sangat senang mendapatkan alat tulis ini. Sekarang kami bisa belajar dengan lebih semangat," kata salah satu anak yang menerima bantuan.

Selain membagikan alat tulis, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad juga memberikan motivasi dan semangat kepada anak-anak untuk terus belajar dan meraih cita-cita mereka. Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan semangat belajar anak-anak Papua dan mendukung upaya pemerintah dalam memajukan pendidikan di daerah terpencil.